

VILLEFRANCHE SUR SAÔNE



Une délégation du bureau zonal sud-est a rencontré M. le conseiller de sécurité lors de cette inauguration et a pu lui remettre un courrier soulevant plusieurs problématiques sur notre région.

Puis la délégation a pu échanger en direct avec M. le Ministre, pour évoquer les sujets suivants :

L'IMMOBILIER DONT LE PROJET D'UN NOUVEAU COMMISSARIAT DU PUY-EN-VELAY

LA FIDÉLISATION ET L'ATTRACTIVITÉ POUR LES CSP VILLEFRANCHE S/SAÔNE ET ANNEMASSE

LES EFFECTIFS EN BERNE (RHÔNE, ISÈRE, LOIRE, HAUTE-SAVOIE...)



AGIR POUR NE PAS SUBIR

